

Secretario de Gobernación sufre reclamos y acusaciones en visita a la Cámara de Diputados

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió ayer en privado con los líderes parlamentarios de todo los partidos que integran la Jucopo; al salir del encuentro, en el estacionamiento de la Cámara de Diputados, fue increpado por un pequeño grupo de personas que habían sido invitados por el PRD para solicitar la ayuda de los legisladores para resolver problemas que sufre el estado de Zacatecas.

Estos ciudadanos lo siguieron hasta el estacionamiento donde le reclamaron y acusaron de ser corrupto, de proteger al narco cuando fue gobernador de Tabasco e incluso le exigieron desaparecer los poderes en Zacatecas ante la incapacidad del gobierno estatal para frenar la violencia.

https://drive.google.com/file/d/1KpwMitmWnDgtl9N dx-btoEH5Y0uu-jJ/view